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L E MATCH DE LA SEMAINE

Le FC Nantes reçoit le Stade Rennais au stade de la Beaujoire dans le cadre de la 14e journée de Ligue 1 McDonald’s. 
Retrouvez les chiffres et effectifs des deux formations avant cette 44ème confrontation dans l’élite du football français, 

en terres nantaises.  

LES CHIFFRES

Nantes
Rennes

17e CLASSEMENT 12e

11 PTS POINTS 14 PTS

2 V  -  5 N  -  6 D BILAN 4 V  - 2 N  -  7 D

D  -  D  -  D -  D  -  N SÉRIE EN COURS V  -  D  -  D  -  D  -  V 

  17e CLASSEMENT DOM 4e

11e CLASSEMENT EXT 16e

ABLINE, SIMON  3 buts MEILLEURS BUTEURS KALIMUENDO  6 buts

SIMON  4 passes MEILLEURS PASSEURS SANTAMARIA   1 passe

LE DERNIER MATCH EN LIGUE 1 - 30ème journée de championnat - 20 avril 2024

Mohamed 39’ 0-3 Kalimuendo 67’, 76’
Gouiri 91’
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L E MATCH DE LA SEMAINE

LES EFFECTIFS

ENTRAÎNEUR
Jorge SAMPAOLI 

GARDIENS
30 Steve MANDANDA
23 Gautier GALLON
40  Geoffrey LEMBET
80  Dogan ALEMDAR

DÉFENSEURS
3 Adrien TRUFFERT
33 Hans HATEBOER 
36 Alidu SEIDU
4 Christopher WOOH
18 Mahamadou NAGIDA
15 Mikayl FAYE
22 Lorenz ASSIGNON
48 Abdelhamid AIT BOUDLAL
55 Leo OSTIGARD

MILIEUX
17 Jordan JAMES
38  Djaoui CISSÉ
6 Azor MATUSIWA 
8 Baptiste SANTAMARIA
32 Naouirou AHAMADA
11 Ludovic BLAS
7 Albert GRONBAEK 
28 Glen KAMARA

ATTAQUANTS
19 Henrik MEISTER
20 Andrés GOMEZ 
27 JOTA
9 Arnaud KALIMUENDO
10 Amine GOUIRI
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7 GANAGO
Ignatius 31 MOHAMED

Mostafa

DÉFENSEURSGARDIENSCOACH

ATTAQUANTS

MILIEUXDÉFENSEURS

MILIEUX

1 30 50KOMBOUARÉ
Antoine

LAFONT
Alban

CARLGREN
Patrik

BARBET
Hugo 98 21AMIAN

Kelvin
CASTELLETTO
Jean-Charles 18 CENTONZE

Fabien

4 44PALLOIS
Nicolas

ZÉZÉ
Nathan 11 COCO

Marcus 2 3DUVERNE
Jean-Kévin

COZZA
Nicolas 8 LEPENANT

Johann 5 CHIRIVELLA
Pedro

22 THOMAS
Sorba 6 17DOUGLAS

AUGUSTO
GBAMIN
Jean-Philippe25 MOLLET

Florent 39 ABLINE
Matthis 27 SIMON

Moses 10 KADEWERE
Tino

ATTAQUANTS
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LES ÉCHOS

FC NANTES MAGAZINE

En mode Internationales !
Lors de la trêve internationale qui vient de s’achever, trois joueuses du FC Nantes ont été appelées en 
sélection. Nelly Da Cruz Rodrigues avec l’Équipe A du Portugal, Amira Ould Braham avec la sélection 
Algérienne A, et Kelly Gago, en Équipe de France U23. Ces convocations viennent ainsi récompenser 
le bon début de saison des Canaries, actuellement huitièmes de l’Arkema Première Ligue.

U19 : Une dynamique positive à 
entretenir
13 journées, et déjà 33 points ! Les U19 Nationaux du FC Nantes réussissent une première partie de 
saison 2024-2025 prometteuse. En tête du groupe C, les joueurs de Stéphane Moreau devancent les 
autres formations bretonnes : EA Guingamp, FC Lorient et Stade Brestois 29, dernière victime en date 
à Saupin (1-0). Une dynamique très positive que cette génération montante tentera d’entretenir dans 
le cadre de la Coupe Gambardella. Coup d’envoi pour les Jaunes-et-Verts face à l’AC Nort-Sur-Erdre. 
Un derby programmé en 64ème de finale le week-end du 14-15 décembre 2024.

Dylo rejoint le Roster du FC Nantes 
Esport !  

Vice-champion de France la saison passée, 
«Dylo» rejoint notre équipe Esport. Fidèle au 
poste, «Faucheur» défendra nos couleurs pour 
la 4ème saison consécutive. Lancement du 
championnat, le 22 janvier 2025 face au SCO 
Angers. Let’s go les gars !

Pour les fêtes, pensez au 
« Pack de Noël » !  

Le Pack de Noël, qui comprend les matchs 
face à l’AS Monaco (17e journée – week-end 
du 11,12 janvier) et face à l’Olympique Lyonnais 
(19e journée – week-end du 25, 26 janvier) sera 
disponible à partir du 9 décembre à partir de 
49 euros (plein tarif catégorie 2) Rendez-vous 
sur billetterie.fcnantes.

Début de saison pour le FC Nantes 
Cécifoot  

Ce week-end sonnait la reprise du championnat 
pour notre équipe Cécifoot. La Fondation FC 
Nantes était présente et a proposé plusieurs 
animations sous la forme d’une mini Fanzone 
en parallèle des matchs. Un moment de 
convivialité et de découverte pour les visiteurs 
Nantais présents après l’exploit de l’Équipe de 
France de Cécifoot aux Jeux Paralympiques.



FOURNISSEUR OFFICIEL DE L’ACADÉMIE
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Dans quel état d’esprit est le groupe, en ce 
moment ?  
Dans le contexte actuel, le groupe va plutôt 
bien. Je ne vais pas dire qu’il va très bien, mais 
il va bien. On tente de garder la tête froide et 
de rester focus sur le sportif pour remporter 
des points. On essaie de relativiser, même si on 
connaît la gravité de la situation. Tout le monde 
a encore la tête sur les épaules et l’envie de 
faire de bonnes choses. 
  
Le début de saison était pourtant bon. C’est 
lors du match face à Reims que les choses 
se compliquent. Comment l’expliquer ?  
On est actuellement dans un mauvais 
cycle, une mauvaise passe où on a très 
peu de réussite. Je ne vois pas d’éléments 
déclencheurs qui ont pu faire basculer les 
choses. Il y a peut-être un peu de relâchement 
après notre bon début. C’est la seule chose que 
je peux voir qui a pu faire tourner les choses en 
notre défaveur. Il y a peut-être certains efforts 
qu’on a arrêté de faire, certaines courses, 
certains replis défensifs... des petites choses 
où on a peut-être été un peu léger. Dans le 
football, ça va très vite et ça nous a rattrapé. 

Comment inverser la tendance ?  
Chaque joueur doit faire plus, chacun à son 

poste, et continuer à être positif avec cette 
envie de faire mieux. C’est possible, on l’a déjà 
fait. Ce qui est dommage, c’est qu’on s’est 
remis dans la difficulté. Mais on est capables 
de revenir et on a du temps pour le faire.

As-tu une explication à la répétition de ce 
scénario ? 
Le problème c’est que quand ça se passe bien 
sur quelques matchs, il peut nous arriver de 
nous relâcher. Ce qui fait qu’on se retrouve 
à nouveau dans cette situation. On a juste à 
continuer à faire des efforts pour être bien. 
C’est dommage, mais je pense qu’on ne s’en 
rend pas compte sur le moment. Et puis quand 
on voit la tournure que ça prend… Il ne faut pas 
trop y penser et se concentrer sur demain pour 
améliorer les choses.

Comment le groupe aborde-t-il ce derby face 
à Rennes ? 
C’est un match à part, on se doit de le gagner. 
Même si c’est le cas aussi pour les autres 

matchs ! Mais là c’est le derby, on veut la 
victoire. On le doit au Club, à nos supporters 
et à nous-mêmes ! Par fierté, on ne peut pas 
perdre ce match chez nous. Ça passe par le 
respect des consignes tactiques, par l’effort, 
l’envie et être bons techniquement pour 
garder le ballon et faire des différences. Quelle 
que soit la manière, un derby c’est toujours 
important de le gagner. 

Tu es au club depuis 5 ans, donc un cadre du 
vestiaire. Quel message véhicules-tu à tes 
coéquipiers dans cette période difficile ?  
C’est justement de rester positifs, de faire plus. 
Et quand il faut faire les efforts sur le terrain, 
donner de la voix pour que mes partenaires se 
surpassent. C’est dans ce genre de moments 
difficiles qu’on peut baisser la tête et oublier les 
bonnes choses à faire. Il est donc important de 
rappeler les choses, de les dire, tout en restant 
dans le positif, avec comme seul but d’aider 
l’équipe. 

Personnellement, comment juges-tu ton 
début de saison ?  
Mon début de saison est en dents de scie. J’ai 
eu l’occasion de jouer, j’ai ensuite eu quelques 
pépins physiques, j’ai été suspendu... Je n’ai 
pas vraiment eu l’occasion d’enchaîner. C’est 

“ Chaque joueur doit faire 
plus et continuer à être 

positif ”

Marcus Coco
“ Il faut que les supporters 

croient en nous ” 
De sa rupture des ligaments à la victoire en Coupe de France, en passant par les 
saisons difficiles, Marcus Coco a tout connu avec le FC Nantes. Véritable pilier du 
vestiaire, le Guadeloupéen n’hésite pas à donner de la voix lorsque c’est nécessaire. 
Et si sa position sur le terrain est devenue défensive, son discours est toujours aussi 
offensif. Son amour du maillot, les solutions pour renouer avec la victoire, sa relation 
avec le coach, Marcus Coco se livre et montre toute sa détermination à sortir le club de 

cette mauvaise passe. Entretien.

ENTRETIEN
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à moi de redoubler d’efforts pour que ça aille 
mieux et que je puisse justement enchaîner les 
matchs. Sur ceux que j’ai pu jouer, je me suis 
senti à l’aise, physiquement et dans ma tête. Il 
y a des moments comme face à Saint-Etienne 
où j’aurais pu mieux me maîtriser. Mais c’est 
dans l’euphorie du match. Il reste toujours une 
marge de progression. Même si je me suis senti 
bien, je dois faire mieux sur les matchs à venir.

Cela te manque-t-il d’être plus offensif ? 
Non. Aujourd’hui, je sais que c’est à ce poste 
que je peux apporter beaucoup à l’équipe. 
Et les coachs que j’ai eu sont d’accords 
avec ça puisqu’il n’y a pas eu de difficulté à 
me repositionner. Je ne dirai pas que ça me 
manque. En tout cas, je me plais où je suis 
aujourd’hui. 

Qu’est-ce que le coach attend de toi sur le 
terrain ?
D’abord de bien défendre. Ensuite de bien 
servir les joueurs offensifs pour qu’ils puissent 
faire des différences et poser des problèmes à 
l’équipe adverse. Plus je joue rapidement vers 
l’avant plus les milieux et les offensifs ont une 
chance d’être performants devant. 

A 28 ans, penses-tu qu’il y a encore des choses 
à améliorer dans ton jeu ?  
Je l’ai dit, il y a toujours des choses à améliorer ! 
Le calme, prendre les bonnes décisions 
et s’améliorer techniquement. On peut 
toujours progresser. Je travaille tous les jours 
à l’entraînement. Ça passe justement par le 
calme en match pour ne pas trop se précipiter 
et faire les bons choix. 

Tu es le joueur qui connaît le mieux le coach, 
notamment pour avoir déjà été sous ses 
ordres à Guingamp. Avez-vous une relation 
particulière ? 
Oui, je pense. Je ne peux rien lui cacher, et lui 
non plus. Quand on a des discussions, ce sont 
des discussions assez ouvertes. Après, ça reste 
le coach. Même si j’ai ce lien particulier avec 
lui, je lui dois le respect et je dois l’écouter. 
C’est quelqu’un qui est de bons conseils. Il a 
vécu beaucoup de choses et je ne pense pas 
qu’il m’ait donné à ce jour un mauvais conseil. 
Quand ça ne va pas, il vient me voir, cherche 
à comprendre... pour tirer le meilleur de moi-
même. II me pousse à m’améliorer, malgré 
mes 28 ans. Par exemple, c’est lui le premier 
à m’avoir dirigé vers ce poste de piston. Je ne 
connaissais pas et ça m’a beaucoup plu. Même 
s’il faut faire beaucoup d’efforts, j’apprécie le 
rôle. Il y a des espaces et ça ressemble à mon 
jeu, mes caractéristiques. Ça c’est grâce à lui.

Comment vis-tu la concurrence au poste de 
latéral droit ? 
Bien, parce qu’on s’entend tous bien. C’est 
une concurrence saine et ça nous pousse à 
être bons à chaque entraînement et chaque 
week-end. On sait qu’il y a de bons joueurs 
derrière qui ont envie et besoin de jouer. Et ils 
peuvent apporter à l’équipe. C’est une bonne 
chose. J’espère justement que ça va nous 
permettre d’être performants et décisifs. Que 
ce soit pour moi ou les autres, j’espère qu’on 
pourra apporter notre pierre à l’édifice pour 
que l’équipe reparte sur de bons rails. 

Tu es ici depuis cinq ans, qu’est-ce qui te plaît 
tant à Nantes ? 
Je suis encore là parce que j’aime beaucoup 
le club et que je crois en ce que le club est 
capable de faire. J’ai été longtemps blessé 
et malgré ça, les dirigeants ont toujours 
cru en moi. Aujourd’hui Le club n’est pas 
à la place à laquelle il mérite d’être, il faut 
changer ça. C’est une fierté de jouer ici et 
d’avoir gagné quelque chose avec le FCN. 
Tout ça fait que je suis très heureux d’être ici.  

Le brassard de Capitaine, tu en aurais envie ? 
Oui c’est quelque chose qui donne envie. 
C’est quelque chose de très important. Si tu 
es capitaine, tu es censé donner l’exemple, 
être fort à tous les matchs... En tant que joueur 
d’expérience, oui, ça fait envie. Mais encore une 
fois, ça veut dire être présent et performant à 
chaque entraînement et à chaque match. Si un 
jour on me donne ces responsabilités, je pense 
que je les assumerai. Même si parfois, j’aime 

aussi rester tranquille dans mon petit cocon. 
Mais si ça arrive, je serais heureux et j’assumerai.  

À l’occasion de ce derby, tu retrouves Ludovic 
Blas, l’un de tes meilleurs amis, comment ça 
va se passer ? 
Ça va très bien se passer. Ce n’est pas la 
première fois. Je pense que ce sera beau à 
vivre. Après, il n’est pas sur mon côté ! (Rires). 
Ca fait toujours plaisir de jouer contre mon 
meilleur ami. On a envie de l’empêcher de 
passer pour moi et lui de me passer. On a 
cette rivalité. On a été concurrents pour jouer 
au même poste à Guingamp. Même si on 
s’apprécie beaucoup, sur le terrain, on a cette 
compétitivité qui fait qu’on se donne à fond, 
quoiqu’il arrive.

Tu joues pour la sélection de la Guadeloupe, 
quelle est la prochaine échéance avec les 
Gwada Boys ?
C’est au mois de mars, avec les derniers 
matchs avant la Gold Cup. Ça se passe très 
bien. C’était notre première saison en Ligue 
A, on a eu un peu de mal, mais on sait à 
quoi s’attendre maintenant. Je suis toujours 
heureux et fier de jouer pour la Guadeloupe. Je 
joue avec des amis d’enfance, avec qui j’ai été 
formé. C’est toujours un plaisir de les retrouver. 
Et puis ça me permet de me ressourcer, de voir 
autre chose et de revenir en forme pour le FC 
Nantes.

Quel message as-tu pour les supporters ? 
On sait que ce qu’on fait n’est pas suffisant. 
Mais avec tout ce qu’on a pu leur montrer et 
leur procurer comme émotions, il faut qu’ils 
croient en nous et qu’ils nous accompagnent 
dans cette lutte pour le maintien. On doit 
rester soudés, les joueurs, le staff, le club et les 
supporters. On va y a arriver.

ENTRETIEN RÉDIGÉ LE 27 NOVEMBRE
PROPOS RECUEILLIS PAR I.B

“ Plus je joue rapidement 
vers l’avant, plus les 

offensifs ont une chance 
d’être performants. ”

“ Ça fait toujours plaisir de 
jouer contre mon meilleur 

ami ”



0 805 29 40 40 

POUR PLUS D’INFORMATIONS
Contactez-nous du lundi au vendredi de 8h à 19h

www.ppf.fr
* Sans conditions de revenus. Voir conditions auprès de votre agence PPF. Sous réserve d’erreurs ou d’omissions typographiques. 

Source - Préservation du Patrimoine  99 rue du moulin des Landes 449 80 Sainte-Luce-sur-Loire. 
SAS au capital social de 231 638€ - `RCS de Nantes : 819 433 376.

vous fait réaliser
des économies 

d’énergie.

Étude et bilan thermique préalable 
pour proposer des solutions

adaptées à vos besoins.

Jusqu’à 70% d’économies
sur vos factures d’énergie.

Accompagnement dans
vos démarches d'obtention

des aides de l'État.

Suivi de chantier
et contrôle régulier.

Pour tous vos travaux 
de Rénovation Énergétique 

et d’amélioration de votre habitat.
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LE CLIN D’ŒIL

MARCUS COCO ET LUDOVIC BLAS, DEUX JOUEURS BRILLANTS ET UNE AMITIÉ FORTE. 

Ils ont respectivement 16 et 17 ans lorsqu’ils se rencontrent au Centre de formation de l’EAG Guingamp en 2013. Tous les deux arrivent de banlieue parisienne, 
ont des rêves plein la tête et ne pensent qu’à une chose, devenir professionnels. Très vite, ils deviennent amis, rapidement, leurs qualités attirent les 
regards. À l’affût, le FC Nantes flaire le bon coup et signe le duo lors de l’été 2019. L’histoire est rare, l’histoire est belle. Et si Ludo Blas quitte les Canaris en 
2023 et met fin une colocation de dix ans, entre les deux potes rien a changé. Sauf bien sûr lorsqu’ils s’affrontent, sauf ce soir donc.  Bon match Messieurs ! 



Véritables sources d’inspiration,
prenez rendez-vous dans l’une de nos salles expo

artisansartipole.fr

 Pour vos projets en rénovation ou construction,

faîtes appel à  
un artisan Artipôle !

8 rue Rosenberg
ZAC de la Lorie
44800 SAINT HERBLAIN
02 40 85 43 64

229 rue Louis Bréguet
ZI de l’Aubinière
44152 ANCENIS
02 40 96 40 96

Sortie n°47 Porte de Vertou
ZAC des Grands Chataigniers
44120 VERTOU
02 40 80 39 29
Prenez rendez-vous en ligne !




